



スタッフのつぶやき

みなさんこんにちは。多分9ヵ月ぶりぐらいに順番が回ってきてしまいました。さて何を書けばいいのか？ ということで今日は最近とみに強く感じるようになった“老化現象”について...

■記憶力

これは正直難儀です。結構記録力には自信があってかなり昔のことでも下らないことまで覚えていたものですが、最近は昨日今日のことまであっさり忘れてしまいます。電話で話ししていたり打ち合わせ中にケータイが鳴る、何かやっているとメールが飛んでくる...この瞬間に無視しておけばいいのでしょうかが出てしまう、見てしまうと調子が狂ってさっきまで記憶していたことがぶっ飛んでしまうようです。アポイント関係は手帳に書くなどして何とか凌いでいますが、ちょっとした頼まれ事とかはかなり怪しい。もちろんメモを書くとかするのですがそのメモがいつの間にか行方不明に...

もし頼んだのにひとつも対応してくれない！と思われることがあれば声を大にしてもう一度仰って下さい。

■瞬発力

これは結構曲者です。以前は押し寄せてくる諸々も瞬発力を発揮して次々と捌いていたように思うのですがこの劣化にともないAが終わらないうちにBに突入し、ABが終わらないうちにCに手を出し... そのうち訳がわからなくなり未完のAや中途半端なBが残り、記憶力の劣化も手伝って忘却の彼方へ...

だいたい生返事をしているときは極めて危険です。そう感じられたら声を大にして喝を入れて下さい。

■根気

これも困りものです。最近は根気が続きません。以前は24時間働いたろか！ぐらいの勢いで仕事していたように思いますが、最近はすぐバテてしまいます。問題の発生から解決までの時間が日々長くなっているようです。

一向に連絡がないなーと思われたら声を大にして早よせー！と言って下さい。

■並行処理

以前はこれが結構得意技でした。同時に複数の作業をこなす訳です。AとBとCを同時進行。もちろん完全に同時は無理なのでAで発生した待ち時間にBを少しやり、Bが行き詰まるとCにとりかかり... 気付いたら全部終わってる、となるべきなのですが現在はどれも終わりません。

なんでそんな時間がかかるんやー！と思われたら声を大にしてどないなっとんねん！と叫んで下さい。

ということで日々痛切に感じる老化現象について書きました。言い訳してんと何とかせー？ 仰るとおりです。ご迷惑をお掛けします。しかし老化現象ばかりは止められないようです。

しかしご安心を。最近は若いスタッフが増えていろいろな業務を肩代わりしてくれるようになりましたし。老兵は死なず去るのみ？ もうしばらくお付き合いいただけましたら幸いです。

P. S. 大阪で開催された EXPO'70 に連れていってもらったのは小学校4年生の時でした（これで歳がばれますね）

(システム開発部部長 山口 徹)



IT雑情報

このコーナーではITに関わるいろいろな情報をお届けします。

【モバイルICOCA】

駅の広告などでもう既にご存じの方もいらっしゃると思いますが今年の6月よりiPhoneもモバイルICOCAに対応しました。Androidでは一足先に始まっておりましたので心待ちにしていた方もいらっしゃるのでは？ 早速登録して数ヶ月使用いたしました。

現在持っているICOCAへの紐付けは非常に簡単。

- ①Apple StoreでモバイルICOCAで検索→ダウンロード。
- ②【お手持ちのICOCAカードを取り込む】を選択。(画像①)
- ③Apple IDを聞かれますので、登録しているIDとPASSWORDを入力。
- ④ウォレットに追加したいカードを聞かれますので【交通系ICカード】→【ICOCA】を選択。(画像②)
- ⑤金額を選択という画面に進みますのでその画面で【お手持ちのカードを追加】をタップ。(画像③)
- ⑥ICOCAのID番号が聞かれますのでお手持ちのICOCAのID番号を入力。(カードの裏面に記載されています)(画像④)
- ⑦ICOCAカードを平らな面に置きiPhoneの上部から読み込ませます。(画像⑤)



【画像①】



【画像②】



【画像③】



【画像④】



【画像⑤】

※連携が完了したタイミングで今まで使っていたICOCAカードは使用できなくなりますのでご注意ください。

裏面に続きます

Presented by Sys:port corp.

読者 訪問



第165回

お伺いした会社 株式会社大登工業
お話を伺った方 代表取締役 道岡 正博 様
会社の所在地 〒614-8125 京都府八幡市下奈良出垣内 19-3
電話番号 TEL 075-983-3652 FAX 075-983-3372
事業内容 産業機械部品等の製造加工
HP <http://kkdaitou.web.fc2.com/>

今回は、昨年度の IT 導入補助金を活用して生産管理システム『Assist』を導入された (株) 大登工業の道岡社長様を訪ねました。

2022 年 10 月に開催された「中信ビジネスフェア」で当社のブースにお立ち寄りいただき、『Assist』をご覧になって具体的な商談が始まり、2022 年度の IT 導入補助金を活用して導入されました。

当社は毎年、10 月に京都中央信用金庫が主催する「中信ビジネスフェア」と 2 月に (公財) 京都産業 21 が主催する「京都ビジネス交流フェア」に出展しています。そして、それぞれのフェアの前に京都府下の製造業などを中心に“〇〇フェアにて生産管理システムの展示・デモを行いますのでお立ち寄り下さい”というような DM を送ります。展示会で派手さのないソフトの展示をしてもなかなか立ち寄ってくれる人も少ないので、DM を打って来場～ブースへの立ち寄りを促すのですが、生産管理システムの導入を少し考えておられた道岡社長は、たまたま歩いていて当社のブースを見かけ立ち寄り下さいました。ブースでは簡単なデモを行い、後日訪問して詳細打合せをさせていただいて導入を前向きにお考えいただくようになりました。



小さなものから
大きなものまで
加工できる工場

いえるところが強みだそうです。

広くいろいろなことにチャレンジされている道岡社長のお話をお聞きして元気をいただきました。生産管理システムを十分活用してますます発展されることを願って同社を後にしました。(米田)



道岡社長



IT 雑情報

このコーナーでは IT に関わるいろいろな情報をお届けします。

【モバイル ICOCA】

前頁からの続きです

数ヶ月使った上でのメリットとデメリットを個人的にお伝えいたしますと

【メリット】

- わざわざ定期入れを出さなくても iPhone さえあれば改札が通れるのが地味に楽。
- 定期券の更新が券売機を通さなくても可能なのもし更新を忘れていてもその場で更新可能。
- チャージ料金の残高管理がわかりやすい

【デメリット】

- Apple Pay に対応していないクレジットカードもあるので、クレジット登録ができない場合も。(個人的に致命的でした。)
- クレカ登録ができていない場合、チャージは券売機で行わないといけませんが、タッチのチャージに対応している券売機が非常に少ない。
- 充電が切れている場合利用できないらしいのでスマホのバッテリー管理がかなり重要。
- 定期券の区間によってはそもそも購入ができない。

といったところでしょうか。相対的には便利になったので移行して良かったと感じております。

(Shiro)

編集後記

18 年ぶりの阪神タイガースの優勝。喜んでおられる方も少なくないのでは？ 1000 億円近くの経済効果があると試算され、関西経済に、いや、日本経済にとっても大変良いことなのではないでしょうか。更にこれから CS を制して日本シリーズに進出し、関西ダービーと言われるオリックスとの一戦ともなれば関西経済にとって更に喜ばしいことになることでしょう。